



Editorial

En el contexto contemporáneo, la salud mental ha sido una problemática cuyo carácter no sólo atañe a las ciencias médicas, sino que por el contrario, constituye un complejo entramado de relaciones que inciden directamente en el campo social, en el cual confluyen para su abordaje diversas disciplinas. La actual coyuntura por la cual atraviesa el sistema de salud en nuestro país, marcada por la crisis financiera, los desfalcos institucionales, y en donde la cobertura del sistema de salud es insuficiente, señalan las serias fracturas que van desde un orden político, administrativo, financiero, legal, hasta incidir en la práctica médica, todo lo cual nos lleva a una profunda reflexión sobre este campo del conocimiento y de la práctica.

Es así como en esta nueva entrega de la Revista Tesis Psicológica a la comunidad académica e investigativa, se propendió por generar un espacio de debate en torno a “La salud mental en el contexto contemporáneo: lo político, la política y los problemas cruciales”, para configurar un contexto en el cual la salud mental toma determinados matices que complejizan cada vez más sus prácticas y la concepción de la misma, lo que redundará finalmente en las constantes variantes de medidas legislativas y protocolarias que inciden en las diferentes prácticas de intervención que emergen ante el llamado urgente de la sociedad en este tema.

Por consiguiente, en la sección monográfica de este número se encontrarán aportes de investigadores y académicos nacionales e internacionales que generan nuevas propuestas en lo que va a ser la intervención desde la psicología y otras disciplinas de las ciencias humanas, en las problemáticas concernientes a la salud mental.



Estos aportes generan también discusiones en torno a las concepciones y medidas de carácter político y legislativo que redundan en la complejización del problema. Así mismo, se presentarán discusiones filosóficas y epistemológicas que buscan contribuir desde otras perspectivas para el abordaje de un tema incisivo en el contexto actual.

Aunado a lo anterior, manteniendo el carácter polifacético de nuestra publicación, nuestros lectores hallarán también en sus otras dos secciones: perspectivas de intervención y reflexiones epistemológicas, valiosos trabajos de investigación, que se constituyen en aportes a la disciplina psicológica en cuanto a su labor clínica e investigativa, así como el incesante pensar en el papel de la psicología hoy en sus diversos campos.

Finalmente, con esta nueva edición, se hace no solo una entrega periódica de una Revista de suma importancia para nuestra Institución, sino también de un apreciable material que busca generar escenarios de debate que permitan pensar en los problemas contemporáneos.

Javier Peña Sánchez
Revista Tesis Psicológica
Editor